
Protokoll:  
Die Vorsitzende verweist auf die in der Unterrichtungsvorlage aufgeführten Themen. 
 
RM Sauer regt an, bei der Koordinierungsgruppe zur Berufs- und Studienorientierung die 
Berufsbildenden Schulen einzubinden. 
Frau Müller berichtet, dass es bereits im aktuellen Schuljahr zu einem Auftakttreffen kommen 
sollte, dieses aufgrund von Terminschwierigkeiten allerdings auf das neue Schuljahr verschoben 
werden musste. 
 
Die Vorsitzende informiert die Ausschussmitglieder über die Verfahrensänderung der 
Schulbuchausleihe. Aus der Mitte des Ausschusses wird diesbezüglich die Kurzfristigkeit der 
Maßnahme kritisiert. Die Verwaltung begründet, dass das Verfahren aus Aspekten der 
Rechtssicherheit umgestellt werden musste und man im nächsten Ausschuss über die 
Erfahrungen mit der geänderten Rücknahme berichten werde.  
 
Frau Dr. Theis-Scholz erzählt von Planungen im Rahmen des kommunalen 
Bildungsmangements; zu einem der Initiierung einer sogenannten Koblenzer Lorbeerrunde in 
Anlehnung an den Hochschulpreis zur Würdigung von Schülern sowie der Koordination von 
gemeinsamen Fortbildungen mit dem pädagogischen Landesinstitut im Bereich Musik sowie 
Geschichte (in Zusammenarbeit mit den Archiven).  


